

# Cinq tireurs luxembourgeois



« Je savais avant la compétition que j'avais des chances de décrocher le titre, mais je savais aussi qu'il ne faut jamais vendre la peau de l'ours avant de l'avoir tuée. »

Sophie PONCIN



L'or pour Poncin, l'argent pour Schmitz et Léonard et le bronze pour Geudvert et Dupas. Les jeunes lames de la province ont assuré à Rouvroy.

## • Bertrand NICOLAS

Les jeunes tireurs de la province de Luxembourg ont réalisé d'excellentes performances, ce week-end, aux championnats de Belgique d'escrime U12 et U14, qui se déroulaient au centre sportif et culturel de Rouvroy, le ROx.

Au total, ils ont décroché pas moins de cinq médailles.

Sophie Poncin (CE Gaumais) s'est ainsi hissée sur la plus haute marche du podium, à l'épée, chez les filles de moins de 12 ans (U12). Elle devance Jehanne Schmitz (CRE Arlon), qui termine deuxième dans cette même catégorie.

Chez les garçons de moins de 14 ans, Alexandre Léonard (CE Neufchâteau) est passé à quelques touches du titre et termine deuxième au fleuret. En demi-finale, il a écarté son partenaire de club, Oscar Geudvert, qui a donc clôturé son parcours sur la troisième marche du podium. La troisième place, c'est également celle décrochée par Jean-Gauthier Dupas (CRE Arlon) à l'épée, après avoir également été éliminé en demi-finale.

« Ne pas vendre la peau de l'ours... »

En décrochant l'or en U12 à l'épée, ce samedi, Sophie Poncin peut être considérée comme la petite reine de

cette compétition, dans le clan luxembourgeois. D'autant plus qu'elle n'était pas très loin de récidiver, dimanche, dans la catégorie des U14, en terminant cette compétition cinquième, soit à une victoire du podium.

« Je savais avant la compétition que j'avais des chances de décrocher le titre, mais je savais aussi qu'il ne faut jamais vendre la peau de l'ours avant de l'avoir tuée, confie celle qui est la petite sœur de l'épéiste Nicolas Poncin, membre de l'équipe nationale juniors. J'ai donc essayé de rester concentrée et de tout donner du début à la fin. »

**Une grande force de caractère**

Du côté de son coach et entraîneur au club d'escrime Gaumais, François-Xavier Ferot, on insiste sur la force de caractère qui anime la jeune

épéiste. « Elle était poussée par une véritable envie de gagner, assure-t-il. Son caractère est d'ailleurs l'une de ses principales qualités. Elle n'a perdu qu'un match en poule, en U12. Après cette défaite, elle aurait pu mentalement s'écrouler, mais elle a très bien réagi. Elle écoute vraiment bien et sait suivre les conseils qu'on peut lui donner, mais elle sait également surmonter les difficultés par elle-même. »

Pour ce qui concerne le parcours de la jeune Mussonaise en U14, le double champion de Belgique à l'épée se montrait également très satisfait. « Elle était en surclassement et décroche une belle place au final. Potentiellement, c'est très intéressant pour la suite, estime Ferot. Elle a démontré, en tout cas, lors de cette compétition qu'elle n'aura aucune difficulté à s'adapter à cette catégorie la saison prochaine. » ■

## CLASSEMENTS

### LES RÉSULTATS DES LUXEMBOURGEOIS

#### U12 fleuret garçons

29. Jolan Bougard (CE Neufchâteau)
31. Maëron Collard (CE Libramont)
32. Tom Petitjean (CE Neufchâteau)
34. Antoine Roberty (CE Neufchâteau)
36. Tom Baillieux (CE Libramont)

#### U12 épée garçons

15. Flavien Feltz (CRE Arlon)
16. Henri Daessens (CRE Arlon)
23. Thomas Bouvy (CRE Arlon)

#### U12 épée filles

1. Sophie Poncin (CE Gaumais)
2. Jehanne Schmitz (CRE Arlon)
5. Lucie Daessens (CRE Arlon)

#### U14 fleuret garçons

2. Alexandre Léonard (CE Neufchâteau)
3. Oscar Geudvert (CE Neufchâteau)
8. Adrien Schneider (CE Neufchâteau)
21. Mathis Poncelet (CE Neufchâteau)

#### U14 fleuret filles

6. Raphaëlle Gorny (CE Bastogne)

#### U14 épée garçons

3. Jean-Gauthier Dupas (CRE Arlon)
9. Maxim Feltz (CRE Arlon)
18. Corentin Mairy (CE Gaumais)
30. Mathias Leroux (CE Gaumais)
32. Axel Holderbeke (CRE Arlon)

#### U14 épée filles

5. Sophie Poncin (CE Gaumais)



Sophie Poncin et Jehanne Schmitz ont offert à la province ses deux premières médailles, samedi après-midi.

# trois médaillés à Rouvroy



**1** La tireuse du cercle d'escrime gaumais Sophie Poncin est la seule à avoir décroché la médaille d'or à Rouvroy. Quatre autres Luxembourgeois ont raflé une médaille.



## U14 : une demi-finale intense entre Alexandre Léonard et Oscar Geudvert

Le Cercle d'Escrime de Neufchâteau, organisateur de ces championnats de Belgique, peut être plus que satisfait de l'excellent déroulement de ces deux journées de compétition à Rouvroy – qui ont nécessité le dévouement d'une vingtaine de volontaires –, mais également du parcours de ses jeunes talents au fleuret.

Alexandre Léonard (2<sup>e</sup>) s'est en effet hissé jusqu'à la finale en U14, après avoir éliminé, au terme d'un assaut de toute beauté et rempli de suspense, son partenaire de club Oscar

**« Au final, mon adversaire a été meilleur que moi. Je retenterai ma chance une prochaine fois... »**

Geudvert (3<sup>e</sup>), l'autre grand favori (avec Léonard) de l'épreuve. Ce dernier avait d'ailleurs lui-même vaincu un autre Chestrolais, Adrien Schneider (8<sup>e</sup>), un tour plus tôt.

« Tomber en demi-finale contre Oscar n'était pas du tout évident pour moi, confie Alexandre. Cela s'est joué à deux touches (15-13). J'ai essayé quelques trucs pour essayer de le surprendre,

mais on se connaît tellement bien que c'était difficile d'y parvenir. »

Pour ce qui concerne sa défaite en finale, le champion de Belgique pupille 2015 se montrait légitimement déçu d'avoir perdu 15 touches à 9, contre Clément Guittet (CRE Huy). « J'aurais évidemment préféré être sur la plus haute marche du podium, avoue le jeune fleuretiste. Mon adver-

saire était très attentiste durant l'assaut. C'était donc difficile pour moi de prendre la mesure de son jeu. Mais, au final, il a été le meilleur et je retenterai ma chance une prochaine fois... »

Au terme de la compétition, Timothé Liège, entraîneur et coach du club chestrolais, était fier du parcours de ses jeunes talents. « Je les ai tous vus bien tirer et essayer de développer leur jeu, assure-t-il. Cela ne s'est pas concrétisé par un titre de champion, mais avoir deux de nos jeunes sur le podium est assurément une belle victoire pour tout notre club. » ■



Timothé Liège peut être fier de la performance de sa petite bande de fleuretistes.

## Jean-Gauthier Dupas s'offre un beau cadeau d'anniversaire

Avec les performances notamment de Jehanne Schmitz (2<sup>e</sup> en U12) et Jean-Gauthier Dupas (3<sup>e</sup> en U14), l'avenir à l'épée du côté de Cercle Royal d'Escrime semble assuré.

Quentin Slagmuylder, l'un des maîtres d'arme du club, se montrait en tout cas très satisfait du parcours de ses protégés. « Jehanne a débuté l'épée cette année et les bonnes performances n'ont pas tardé à suivre, comme en atteste ce championnat de Belgique, confie-t-il. Il ne

lui a pas manqué beaucoup de choses pour être première. »

Pour ce qui concerne Jean-Gauthier Dupas, le coach arlonais ne pouvait s'empêcher d'être déçu au terme de sa défaite en demi-finale, contre le futur vainqueur de l'épreuve, Antoine Plomteux (CEE Charleroi), 15 touches à 8.

« Il aurait certainement pu passer cet adversaire. L'expérience a en tout cas joué en sa défaveur au cours de cet assaut, note le maître d'arme. Comme Jehanne, Jean-Gauthier est passé

du fleuret à l'épée cette saison. »

Avec cette médaille de bronze, le jeune Arlonais, qui était premier du classement général après les poules, s'est offert un beau cadeau d'anniversaire la veille de ses 14 ans. « C'est certain que cela aurait pu être pire, réagissait-il après sa défaite. C'est évidemment dommage pour ma demi-finale, mais je pense que je n'ai pas su tendre mon bras assez vite pour gêner mon adversaire. Au final, je ne peux donc être que satisfait. » ■



Jean-Gauthier Dupas est passé du fleuret à l'épée cette année